

AUGE/UG	<i>Entgeltfortzahlungsfonds wieder einführen – Unfallversicherung entlasten</i>
02	
Annahme	Ausschuss Allgemeine Sozial- und Inklusionspolitik, Arbeitsrecht und Rechtspolitik

Der angenommene Antrag wird vom Ausschuss ausführlich diskutiert. Das Büro referiert die historische Entwicklung, beginnend mit der Abschaffung des Fonds im Zuge der ersten schwarz-blauen Regierung, die nicht erfolgte Gleichstellung zwischen ArbeiterInnen und Angestellten und die Missstände, die sich zB mit einvernehmlichen Lösungen im Krankenstand mittlerweile eingebürgert haben. Die von den SozialpartnerInnen ausgearbeitete umfassende Reform der Entgeltfortzahlung ist bis dato vom Gesetzgeber nicht umgesetzt.

Der Ausschuss ersucht das Büro, auf die Umsetzung der Beschlüsse hinzuwirken und die darin enthaltenen Forderungen bei sich bietenden Gelegenheiten einzubringen. Das Büro wird dies auch an die Abteilung Sozialversicherung weiterleiten.